



昭和54年 第一回はんだ山車まつり

「半田の心をつにしたい」との想いから様々な困難を乗り越え、開催されました。令和5年10月28日(土)、29日(日)には「第九回はんだ山車まつり」が開催される予定です。



昭和46年

知多半島道路開通

盛大に開通式が行われています。この2年後には、衣浦トンネルも開通しました。



昭和40年代

半田市中央商店街

アーケードが並ぶ商店街に懐かしさを感じるのではないのでしょうか。現在の名鉄知多半田駅からJR半田駅へ向かう通りです。



平成22年

天皇皇后両陛下が新美南吉記念館をご訪問されました。



平成6年

新美南吉記念館開館

開館時の行列の多さに驚きました。来年は、新美南吉生誕110年です。



令和4年 半田運河「葦のかけ橋」開通

完成を記念して開通式や3世代夫婦による渡り初め、「半田運河を守る会」による祝い菓子のふるまいが行われました。



令和3年

東京2020オリンピック聖火リレー

半田市PR大使 平野泰新さんを始め4名が聖火ランナーとして走りました。聖火リレーという歴史的な出来事によって、半田運河周辺は、多くの市民の方の笑顔に溢れていました。



平成27年

半田赤レンガ建物オープン

明治時代にカブトビールの醸造工場として建てられた日本屈指のレンガ建物である、赤レンガ建物がオープンしました。先人の方々が果敢に挑戦した歴史を紹介するとともに、現在はカブトビールフェスタやマルシェなどのイベントが行われ、多くの人で賑わっています。